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L’Anno duemilaventiquattro addì 6 del mese di Novembre 

Alle ore 21:00 nella sala delle adunanze, previa l’osservanza di tutte le modalità prescritte dallo Statuto, 

sono stati convocati in seduta ordinaria per oggi i componenti del Comitato di Gestione.  

All’appello risultano: 
 

 

 

 

 

 

 

Totale presenti n° 9   

Totale assenti n° 1 di cui senza giustificazione n° 0    

Sono altresì presenti senza diritto di voto i Sigg.:  

partecipa il segretario Frosi Pierantonio che provvede alla redazione del presente verbale. Essendo 

legale il numero degli intervenuti il Presidente Sig. Ferrari Andrea dichiara aperta la seduta con il 

seguente:     

ORDINE DEL GIORNO 

1. Lettura ed approvazione delibere seduta precedente; 

2. Spese sostenute; 

3. Proposte utilizzo fondo interventi di ripopolamento; 

4. Proposte utilizzo fondo miglioramenti ambientali; 

5. Piano di prelievo stanziale e dati parziali tesserini interni; 

6. Censimenti autunnali; 

7. Squadre caccia alla volpe a pieno campo; 

8. Varie ed eventuali e contingibili e urgenti. 

COGNOME   NOME P A 
Ardigò Amedeo Alfredo 
 

   X 

Bernabè Alessandro   X  

Bertolasi Pierangelo 
 

  X  

Biondi Mario   X  

Curtarelli Alessandro Silvio   X  

Ferrari Andrea   X  

Lamenta Massimo   X  

Lavella Vittorio Salvatore   X  

Maffi Alessandro   X  

Sacchetti Teresio   X  
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1. Lettura ed approvazione delibere seduta precedente; 

Il Presidente dà lettura delle delibere assunte nella seduta del 05/09/2024 dalla n. 36 alla n. 41 

che vengono riapprovate all’unanimità dai presenti con votazione resa in forma palese.  

2. Spese sostenute; 

Il Presidente elenca le spese sostenute nel periodo: 

 Fattura Tag Srls – n. 100 pali in legno sostegno tabelle - € 203,00; 

 Fattura Alphapagine Sas – n. 700 tesserini interni cordonati - € 213,50; 

 Fattura Az.Agr. Agrivicario di Bertolini Alfio – consegna n. 400 fagiani del 13/09/24 

(spesa già deliberata rif. D.26/24 del 26/06/24) - € 5.856,00; 

 Fattura Fastweb Spa - telefono fisso+mobile  08-09/24 + rata attivazione - € 54,84; 

 Fattura Az.Agr. Agrivicario di Bertolini Alfio – consegna n. 400 fagiani del 04/10/24 

(spesa già deliberata rif. D.26/24 del 26/06/24) - € 5.856,00; 

 Fattura Fastweb Spa - telefono fisso+mobile  09-10/24 + rata attivazione - € 54,84; 

 Fattura Az.Agr. Agrivicario di Bertolini Alfio – consegna n. 400 fagiani del 25/10/24 

(spesa già deliberata rif. D.26/24 del 26/06/24) - € 5.856,00. 

Il C. di G. approva all’unanimità dei presenti con votazione resa in forma palese. 

3. Proposte utilizzo fondo interventi di ripopolamento; 

Prende la parola il Presidente e aggiorna i presenti sull’ammontare del fondo disponibile al 

31/10/2024 per interventi di ripopolamento a seguito delle ammissioni tardive degli associati, 

con forma di caccia vagante, nei mesi di luglio, agosto e settembre. Le somme a disposizione 

sono pari ad € 2.373,08= e se ne valuta pertanto l’impiego già nella presente stagione. Dopo 

breve discussione, considerate le particolari situazioni climatiche ed il posticipo nell’apertura 

per le note problematiche del ricorso al T.A.R. che di fatto hanno condizionato la stagione 

venatoria, viene approvato all’unanimità dei presenti, con votazione resa in forma palese, di 

riportare le somme disponibili all’esercizio successivo.   
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4. Proposte utilizzo fondo miglioramenti ambientali; 

Il Presidente sottopone ai presenti la situazione del fondo miglioramenti ambientali al 

31/10/2024 che ammonta a complessivi € 66.016,76= per valutarne i possibili 

impieghi.  Viste le difficoltà a realizzare progetti di collaborazione con gli agricoltori 

per le problematiche di gestione legate alla P.A.C. vengono considerate altre vie 

d’impiego. Il Presidente propone, previa autorizzazione dell’U.T.R. Valpadana, 

l’impiego di parte dei fondi nell’acquisto di selvaggina da destinare al ripopolamento 

delle Z.R.C. mentre il Sig. Bertolasi chiede di valutarne invece l’impiego per la lotta 

ai nocivi. Il Sig. Sacchetti avanza invece la proposta di acquistare un automezzo 

idoneo da impiegare per le attività dell’Ambito ed in particolare per i censimenti e 

monitoraggi sul territorio. Dopo ampia discussione il Comitato di Gestione, 

all’unanimità con votazione resa in modo palese, incarica il Presidente di sottoporre 

all’U.T.R. Valpadana la proposta di destinare parte dei fondi per il miglioramento 

ambientale all’acquisto di selvaggina per il ripopolamento delle Z.R.C. e nel 

contempo di valutare, nella prossima riunione, la revisione al rialzo dei rimborsi 

chilometrici agli operatori dell’Ambito nonché di prevedere un rimborso per gli 

eventuali danni subiti dai mezzi personali impiegati nelle attività di gestione del 

territorio dell’A.T.C.   

5. Piano di prelievo stanziale e dati parziali tesserini interni; 

In considerazione del Piano di prelievo di fauna selvatica stanziale per la stagione venatoria 

2024/2025 nel nostro Ambito approvato da Regione Lombardia con Decreto n. 15723 del 

21/10/2024, che prevede n. 150 lepri - n. 2000 fagiani e n. 350 starne in prelievo, vengono 

valutati i dati degli abbattimenti al 31/10/2024 derivanti dalla restituzione delle schede dei 

tesserini interni dell’ATC. I dati risultano parziali, in quanto ad oggi sono state restituite 

solamente n. 362 delle 542 schede complessive, e non completamente attendibili visto il 
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posticipo nell’apertura della caccia all’avifauna e le note problematiche ambientali. Alla luce 

di queste considerazioni il Comitato di Gestione, dopo ampia discussione, delibera 

all’unanimità, con votazione resa in forma palese, di non richiedere all’U.T.R. Val Padana 

alcuna chiusura anticipata delle specie di fauna stanziale oggetto del piano di prelievo.  

6. Censimenti autunnali; 

In attesa dell’autorizzazione e delle indicazioni di U.T.R. Val Padana in merito ai censimenti, 

in particolare per quelli notturni con faro direzionale, viene confermato l’elenco degli 

operatori nelle diverse Z.R.C., già approvato nella precedente riunione. 

7. Squadre caccia alla volpe a pieno campo; 

Come da disposizioni integrative al calendario venatorio regionale 2024/2025 la caccia 

vagante alla volpe in squadre sarà consentita dal giorno successivo alla data di chiusura della 

caccia alla lepre e si svolgerà mediante squadre composte da un massimo di 6 cani e 20 

persone. In attesa delle indicazioni di U.T.R. Val Padana in merito alla richiesta da inoltrare 

ed alla successiva autorizzazione si procede ad aggiornare l’elenco dei cacciatori dell’ATC 

addetti alla caccia vagante alla volpe che, approvato all’unanimità dei presenti con votazione 

espressa in modo palese, viene allegato al presente verbale.  

Verranno presi contatti con alcuni cacciatori interessati per verificarne la disponibilità e si 

auspica che altri si facciano avanti per poter intensificare questa attività così preziosa.   

8. Varie ed eventuali e contingibili e urgenti. 

In vista della riunione della Consulta faunistico-venatoria Valpadana del 12/11/24 per 

cominciare a definire le disposizioni integrative al Calendario venatorio regionale 2025-2026 

per il territorio delle province di Cremona e Mantova, dopo ampia discussione, vengono 

avanzate le proposte, che il Presidente sottoporrà nella riunione, di rivedere il meccanismo 

dei tesserini interni, di autorizzare i censimenti con l’uso del cane e di estendere la fascia 

lungo fiumi e canali da 50 a 150 metri per la caccia vagante.  
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Null’altro essendovi da discutere e deliberare, alle ore 22:45 la seduta è tolta previa 

redazione, lettura ed approvazione del presente verbale che viene così sottoscritto. 

 
 
    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


